
Быть успешным
«Школа успеха. Славутич» -  это встречи с людьми, которые уже достигли 

каких-то своих целей и успешно двигаются вперед в своем развитии или реали
зации более высоких задач. Не секрет, что целеустремленность является одной 
из компонент успешного человека. А что еще надо знать, на что обратить вни
мание, что входит в понимание «успешный человек» и ряд других вопросов 
молодежной среды попытались приоткрыть организаторы встречи «Школа успе
ха. Славутич».

Среди выступающих: Георгий Фомичев с до
кладом «Как достигнуть успеха в бизнесе», 
Виктория Богдан с выступлением на тему 
«Проектный менеджмент. Что необходимо знать 
при создании своих собственных проектов», де
путат городского совета, доктор Татьяна 
Грушецкая. Георгия и Викторию молодежь 
Славутича помнит, как членов молодежного со
вета «Будущее Славутича»: Георгий был предсе
дателем совета, а Виктория членом совета и 
журналистом МИАС Дворца детей и Молодежи. 
Оба - участники Международного фестиваля 
детской демократии, телевидения, прессы и 
творчества «Золотая осень Славутича». 
Оживленный интерес вызвали и другие

выступающие. Активно прошел тренинг Богданы 
Кидыбы (ДШМ). Ульяна Эрастова, один из орга
низаторов этих встреч, говорит: « Школа успе
ха. Славутич» -это откровенный разговор о том, 
какие вопросы сегодня волнуют молодежь. С 
ребятами общались такие же молодые люди, 
которые, можно сказать, еще несколько лет на
зад стояли на тех же ступенях своего жизненно
го пути, что и они. И не случайно мы выбрали 
Свободное молодежное пространство, потому 
что и выступающие и слушатели -  это одна мо
лодежная среда, а это создает открытое про
странство для общения».
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